

Das Mädchen aus der anderen Welt

Mein Leben in Konoha

Von abgemeldet

Prolog

Ein Blitz schlug in den Asphalt ein, als Kakashi gerade seine Einkäufe in seine Wohnung brachte. Er hörte einen schmerzverzerrten schrei. Erschrocken ließ Kakashi seine Einkaufstüten fallen und rannte zur Einschlags stelle, dort lag ein Kleines Mädchen mit pinken Haaren und einer Polizei Uniform. Viele Leute versammelten sich plötzlich, auch die die er kannte. Er quetschte sich durch die Menge zu dem MädchSn, hob sie auf und rannte in Richtung Konoha Krankenhaus. Der Regen der plötzlich aufkam peitschte ihm ins Gesicht. Das Mädchen fing an zu zittern. Er drückte sie an sich und rannte nun schneller als zuvor. Er erreichte das Krankenhaus und Gai kam ihm entgegen. Er fragte "Wer ist dass? !" Kakashi antwortete nichts und stürmte an ihm vorbei, ins innere des Krankenhauses. Gai stand noch total verpeilt vor der Tür dann aber rannte er Kakashi hinterher, der auf die Rezeptionistin einredete. Er ging zu Kakashi und wollte ihn fragen was los sei aber. . . "WO IST VERDAMMT NOCHMAL RIN?" fluchte Kakashi bevor Gai zu Wort kommen konnte. Plötzlich rannte Kakashi wieder an ihm vorbei den Gang entlang immer noch mit dem Mädchen im Arm und fluchend bis er dann endlich Rin gefunden hatte, dann wurde er plötzlich ganz still und unterhielt sich mit ihr. Mehr bekam Gai nicht mit, denn Rin und Kakashi gingen mit dem Mädchen in ein Krankenzimmer. Er rannte den beiden hinterher, um endlich zu erfahren was los war.

So dass war' s mit dem Prolog
LG eure Linilof